

1月はストームの影響で私たちの地域は雨に恵まれました。水不足のカリフォルニアにとっては嬉しいことではありますが、月曜日の雨の登園は園児や保護者のみなさんにとってさぞかし大変だろうと私は思っていました。ところが、園児たちは私の予想に反して、傘をさしたり、長靴を履いたりして、水たまりの中でバシャバシャはしゃいでいました。子どもたちは雨の日の遊びかたを知っているのです。

絵本作家である、かこさとし氏の「未来のだるまちゃん」を最近、私は読んで、かこ氏の子どもに対する思いに共感しました。「子どもは大人に及ばないかも知れないけれどひとりひとり、自分で考える力をちゃんと、もっているし大人以上にいるんなことを感じているもの」と書いてあったからです。私も子どもたちと一緒に過ごしていると「おもしろい遊びを考えるなあ」「こんな発見をするんだなあ」と感心することがたくさんあります。

もう一つ、かこ氏がその本で書いていることで感動したことは、彼が絵本の題材に日本の郷土玩具である「だるま」を主人公にしていることです。 民族的な日本版をつくることが自然だと思い「だるまちゃん」というキャラクターをつくったそうです。当園も昔から日本の子どもたちの間で親しまれているものを大事にしています。たとえば紙芝居は、ほとんど毎日、カリキュラムに取り入れています。伝承あそび(カゴメカゴメなど)や昔話のスライドショウも行っています。

私たちはこれからも、子どもたちがどんなものが 好きで何に関心を抱いているかを見つけ出し、そ れらを基に、子供たちがわくわくするような環境 作りに励んでいきたいと思います。そして、子どもたちが、日本のオリジナルをいつまでも大切にしていくことを願っています。

ディレクター ダミアタ敬子

お知らせ



3月の中旬になりましたら例年どおり再登録の用紙を配らせていただきます。今年も昨年と同様、お子様の来年度のお席を確保するために、現在、平日部の2オクラスと3オクラスに在籍されているお子様の保護者のかたには添付の再登録用紙と\$150(9月分のお月謝に適用される)を期日迄にお支払いしていただきます。詳細は後日配布される再登録のお知らせを読んで頂きますようよろしくお願い致します。

3月、4月の行事予定

3月

1日(金) 平日部 "ひな祭り"

2日(土) 土曜部 "ひな祭り"

8日(金) 平日部 春のセール(クッキー)

9日(土) 土曜部 春のセール(照焼チキン&クッキー)

4月

5日(金) 平日部 2学期終了

6日(土) 土曜部 2学期終了

7日(日) 平/土曜部 幼稚部合同運動会

8日(月)~12日(金)

平日部 春休み (土曜部4/13)

15日(月) 平日部 3学期開始 20日(土) 土曜部 3学期開始 平日部と土曜部の先生がたに最近の子どもたち の活動の様子を聞いてみました。

<u>平日クラス</u> 2オクラス(ぺんぎん、りす)

冬休みがあけて、みんな背がのびていたり、トイレができるようになったり、顔つきが、ちょっぴりお姉ちゃん、お兄ちゃんになっていたりと2週間のお休みでしたが成長が感じられました。クラスでは、ふくわらいやこまを回したり、かるたをやってみたりとお正月の遊びをしました。お友だちとの関わりもグループであそんだり、誰々と遊びたいとお友だちをえらんだりと盛んになってきています。

3オクラス(ばなな、めろん)

年中組さんはお正月あそびをして、ふくわらいを作り、目隠しをして遊んだり、かるたとりをして楽しみました。最初は、やり方がわからなかった子も何回もやっていくうちにかるたがとれるようになってきて同時に新しい物の名前を覚えてきたようです。日本のお正月の雰囲気を少しでも感じてもらえたかなと思っています。

4オクラス(ばら、すみれ)

新学期が始まり子どもたちは楽しく過ごした冬休みのお話を沢山してくれました。1人ひとりお友だちの前に出て自分の思いを伝えることの楽しさと難しさをそれぞれ感じてくれたことと思います。また、かるた取りやこま回し等のお正月あそびで日本文化を楽しむ中で、ルールを守る大切さも学んでくれたようです。

<u>土曜クラス</u> 3才クラス(さくら)、4才クラス(きく)

今年度は3才クラスと4才クラスの子どもたちが 同じお教室なので4才クラスの子どもたちが3才 クラスの子どもたちのお世話をしてあげています。 たとえば3才の子どもが泣いていると4才の子ど もが「大丈夫?お母さんは後でお迎えにくるから ね。」あるいは靴の紐を結ぶのを手伝ってあげた りします。ひらがなは月に1回、5文字ずつカリ キュラムに取り入れています。たとえば『お』の ときは、おにぎりをみんなで作って食べました。 『は』のときは羽子板(はごいた)を作りました。

PTC からの贈り物

PTC から園児ひとりひとりにクレヨン、粘土、お 絵描き帳、マーカー、色えんぴつなどが送られました。(学年に寄って異なります)現在、子ども たちはそれらをお教室で使っています。詳細については廊下の掲示板に貼ってありますのでご覧下さい。その他にもお教室で使うおもちゃやクラフトの材料も贈られました。保護者のかたがたの PTC へのサポート、誠にありがとうございます。

4歳クラスの本堂の訪問



2018年11月2日、4才クラスの子どもたちはお寺の本堂で主任開教師の庵原先生からお話を聞きました。(保護者の許可を得た上での参加)先生は始めに『迷子になったとき』のお話をしてくださいました。「みなさんが迷子になっしなる、みなさんの声は『ぼく(わたし)はでったとき、みなさんの声は『ぼく(わたし)は長ろこに居るよ』とおとうさん、おかあさんに仏様が伝えてくれるのですよ」と説明してくださいまら。そして『おはようございます』『さようほした。そして『おはようございます』『さようほしようね』と子どもたちにお話されました。

ピアノの寄付



お教室で使うピアノが一台、必要です。どなたか ピアノを寄付してくださるかたがいらっしゃいま したらオフィスまでご連絡ください。宜しくお願 い致します。

5時以降の南側の門について

午後5時以降は安全確保のため166ストリートに面した門を閉めることになりました。従って Dalton ストリートに面した門をお利用ください。 ご理解ありがとうございます。

